



Klub der Liesinger Volkspartei

Die neue
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 24. März 2022 folgenden

Antrag betreffend verstärkte Information über Angebot des Familienzentrums Rösslergasse

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht vorwiegend mit Arztpraxen & Schulen Kontakt aufzunehmen und an jenen Standorten öffentlich und gut zugänglich Informationsmaterial über das Angebot des Familienzentrums Rösslergasse bereit zu stellen und jenes zu bewerben.

Begründung:

In persönlichen Krisenzeiten ist Halt und Sicherheitsgefühl das Wichtigste für junge Menschen. Betroffene sollten daher gut genug über das bestehende Angebot informiert werden, damit diese auch die Möglichkeit haben sich rechtzeitig Hilfe zu holen, wenn diese das möchten. Arztpraxen und Schulen sind in diesem Fall vermutlich die erste richtige Anlaufstelle um Informationen bereitzustellen.

Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann